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DIFERENTES CONVERSACIONES ENTRE 2022 y 2024

Robert: Que piensas de esto? 

1.
 

Swaruu X (Athena): Si es real, es sólo un portal grande. Depende de en qué
frecuencias fue tomada esa foto. Para mi, eso es demasiado grande. Y se ven
estrellas o galaxias dentro. Si proviene de la NASA, entonces no es real. Lo más
seguro es que no. Es parte de sus agendas de imponer la idea de que viene una
llamarada solar tremenda, ahora están con eso.

No está amenazada la Tierra por el Sol, eso es parte de su agenda. No le pasa nada
al Sol. Si pasa alguna de esas cosas, es de origen artificial e intencional, y le echaran
la culpa al Sol, todo por imponer sus agendas. 

OTRO CHAT

Gosia: Yazhi, alguien me dejó esta pregunta: "Tengo que cuestionar alguna
información presentada sobre que "todo está bien con el Sol" como no del todo
correcto. Durante miles de años, nuestro Sol fue amarillo dorado, de color cálido. En
algún momento alrededor de 2012, comenzó a brillar hasta ahora, donde se ve como
una lámpara led blanca brillante. La evidencia está en todas partes. Fotos, videos,
pinturas antiguas. Antes, podías mirar fácilmente al Sol a cualquier hora. Ahora, la
intensidad de la radiación es alta, puedes sentirla en la piel, sensación de quemazón
incluso en invierno".

Yazhi: Oh wow, me ha pillado. No debería hablar de temas científicos. No sabía que
había tantas pruebas, lo siento mucho. Me siento tan mal que creo que mejor lo dejo.
Veo que los humanos están muy bien informados. Creo que debería ir a comprobar
sitios como la NASA, Wikipedia y CNN, y Fact Check antes de atreverme a decir
algo. 

El Sol pasa por sus ciclos naturales. Ahora los están utilizando para promover más
miedo y más caos. Tengo noticias para ti, quienquiera que seas, el Sol siempre ha
sido blanco. Es la atmósfera la que cambia tu percepción.

El Sol no es una bombilla, es un ser vivo dinámico, nunca es exactamente el mismo.
Puede que aumente de volumen, de potencia de radiación, y el Cábal dirá que "si
sigue en esa dirección...". Pero volverá a la normalidad como siempre lo hace. Como
hemos dicho antes, no hay nada malo con el Sol. Sólo más alarmismo. 

Gosia: Entonces, ¿hay cambios en la atmósfera que modifican el aspecto del Sol?

Yazhi: Puede haberlos y sería normal, pero desde aquí no vemos que ocurra nada.



Lo que cambia de color es la lente con la que lo están mirando, con todo el
chemtrailing, lo que sería de esperar para empezar. También depende mucho de las
condiciones atmosféricas. En el espacio, desde el espacio, el Sol se ve blanco todo
el tiempo. La luz amarilla proviene de la atmósfera que filtra la luz blanca.

OTRO CHAT

Gosia: Pregunta de alguien sobre esas ondas de los brazos de la galaxia que giran,
las ondas cósmicas: "¿Cómo es posible que sintamos que nos llega la energía de
esas ondas si giran superlentas? Son brazos de galaxias. Su movimiento debe ser
superlento para nosotros".

Swaruu X (Athena): Las pesadas giran despacio. Cuando hay más masa, giran muy
despacio. Cuando hay más gravedad y menos masa, más en el astral, porque no hay
frontera entre astral y no astral, entonces son muy rápidos. Eso sería pensar sólo en
el mundo material. Las partículas se mueven muy rápido, y la materia dura sigue más
lentamente en la misma dirección. Cuanto más alta es la frecuencia de la onda de
energía, más rápido viaja. Algunas están incluso por encima de la velocidad de la luz,
porque son ondas de energía etérica. Es toda una gama, o umbral de ellas. 

La frecuencia de cada onda afectará a una u otra persona o cosa cuando sean
compatibles en frecuencias (vibración). Hasta el punto de que pueden afectar a una
persona pero no a otra, dependiendo de su vibración.

Gosia: Ok... has dicho que cuando hay más masa, se mueven más despacio. Pero si
la masa también está en el astral, ya que todo es astral... ¿por qué se mueven más
despacio? ¿Por qué debería importarle eso al astral?

Swaruu X (Athena): Eso es como se ve sólo desde la percepción de alguien que vive
en el lado material, percepción, siendo que sí, todo es astral. Las ondas astrales no
suelen notarse, pero vienen acompañadas de otras no tan astrales. Por ejemplo,
esas tormentas espaciales de partículas. A veces no son sólo partículas, también
pueden traer arena y grava.

Gosia: Esas que llamas "no tan astrales"... es sólo desde el punto de vista de
nosotros, que vivimos en el mundo material, ¿no? Ya que no hay nada "no astral".

Swaruu X (Athena): Sí. Porque en el absoluto, todo es astral, todo es una masa, un
rango de frecuencias de vibración, y cada conciencia sólo puede ver lo que está en
su rango de percepción. Y eso depende de sus pensamientos y emociones.

Así que tu seguidor que hizo la pregunta sólo está viendo los brazos de la galaxia
desde el punto de vista de la Matrix 3D donde esas son las únicas cosas
observables, por lo tanto son reales desde ese punto de vista. Pero hay mucho más
entre y con esos brazos.

OTRO CHAT

Gosia: Alguien me envió esta pregunta "¿Sería posible que cubrieras las
quasi-partículas (ondas) que vienen del Sol y su enlace con la conciencia? Más
rápidas que la luz si no están localmente entrelazadas con ella. Tamaño similar al



Neutrino Tau. Sin reconocimiento de la ciencia oficial terrestre. Física de sistema
abierto. ¿Son importantes para la creación de un cuerpo de luz (arco iris)?"

Yazhi: Puedo explicarlo de una manera totalmente diferente, sin pretender ni querer
desacreditar esa forma de interpretación.

Esas partículas se comportan como la luz, porque son una longitud de onda de la luz.
Así que son a la vez una partícula y una onda. Pero hay algo esencial que crea todo
incluyendo cada partícula y onda al mismo tiempo, siendo una y la misma al final.
Quiero decir que todas las partículas son ondas, no sólo la luz. Al final, no hay
partículas, sólo hay ondas de energía que se comportan como una partícula debido a
armónicos precisos. Y esa onda esencial es la energía potencial, y no es otra cosa
que la gravedad.

Los Neutrinos Tau son gravedad comprimida en un solo punto donde tienes la
atención puesta, pero son gravedad. Sólo que configurada como algo diferente
cuando se observan sus longitudes de onda específicas. Pero, de nuevo, este es otro
caso de etiquetar partes de la misma cosa para facilitar su estudio y comprensión.
Esa misma cosa es un flujo en la conciencia, la gravedad de nuevo.

Esas longitudes de onda de gravedad, esas ondas gravitatorias, son recibidas por el
Sol y reemitidas como una estación de paso, porque el Sol copia lo que recibe como
hacen todos los cuerpos. Ya sea el cuerpo de una estrella o el de una persona, una
planta, una roca, cualquier cosa que puedas llamar material.

Así, el centro de la galaxia emitirá cierta longitud de onda de alta frecuencia en forma
de espiral, siendo parte de la misma energía que sostiene y crea la galaxia en primer
lugar. Más del mismo tejido que la creó, y está en forma de gravedad.

Así, todos los objetos que emiten radiación, especialmente los soles, que son tan
buenos en ello y hacen poco o nada más que emitir radiación, copiarán la onda de
gravedad de frecuencia, o señal, del centro de la galaxia simplemente porque debe
seguir y obedecer el principio básico de la frecuencia dominante, lo que significa que
todo lo que está bajo una fuerte influencia energética tenderá a igualar las
frecuencias y a ser más de lo mismo. Del mismo modo que un Sol copia y reemite
una determinada frecuencia que ha recibido mediante el principio de frecuencia
dominante, también lo hace todo lo demás, incluidas las personas.

Así pues, esta radiación procedente del Sol tenderá a armonizar e igualar la
frecuencia dominante o general del cuerpo humano. Esto es lo que yo interpreto
como que la gente dice que activa el cuerpo arco iris, arco iris como en múltiples
frecuencias. Esta es también la razón por la que el Sol activa el ADN humano. Y al
reactivarlo, usando el principio de frecuencia dominante, se dice que lo devolverá a
sus patrones originales de 12 hebras y 24 cromosomas, o cuerpo 5D. La luz del Sol
está repitiendo el patrón de gravedad de luz y energía de radiación de toda la
galaxia, resolviendo y devolviendo todo lo que toca a su rango de frecuencia y matriz
originales, y eso es la ascensión explicada en términos de frecuencia.

Sin embargo, no tan rápido como la gente piensa. Porque, aunque está sumergiendo
a todo el planeta en esa alta frecuencia galáctica que el Sol está retransmitiendo, la
Tierra está dentro de una burbuja de frecuencia que, aunque sí se ve afectada y,
lógicamente, también elevada, tarda un tiempo visto desde la percepción temporal de
alguien en la Tierra.



Así que, SÍ, lo que emite el Sol está ayudando a elevar el planeta, pero tiene que
afectar a todos los seres con conciencia que están haciendo y generando la Matrix
allí como subproducto de su propia mente.

Esas vibraciones procedentes de la propia galaxia no son nuevas. Siempre han
estado golpeando la Tierra, y aún no ha cambiado para bien... porque esa vibración
es conciencia, y ninguna conciencia puede cambiar a otra, ya que debe evolucionar y
cambiar por sí misma. Esa vibración galáctica es maravillosa, pero no es nueva,
insisto. Sólo está llevando al caballo al río ofreciéndole agua, pero no puede obligarle
a beber si no quiere. Por muy poderosa que sea, no puede cambiar a nadie si esa
otra persona no quiere cambiar. Todavía tiene que trabajar a través de personas con
sus propios pensamientos e ideas obstinadas.

Por lo tanto, elevar la vibración de la Tierra a modo de Dolores Cannon no depende
de factores externos como pulsos solares de alta frecuencia, ya que sólo dependerá
del nivel de conciencia y de la voluntad de evolucionar de cada persona.

Si la gente todavía pregunta sobre esto, sólo me hace ver que todavía están
pensando y esperando que alguien venga y arregle sus problemas, cuando sólo ellos
pueden hacerlo. Esas ondas y radiaciones sí ayudan a las personas que quieren
evolucionar a un plano superior de conciencia. Por lo tanto, es un buen momento
para meditar. Pero sólo el "propietario" puede cambiar permanentemente su ADN. 

Gosia: Hablando del Sol y de cómo ayuda a elevarnos, ¿se lo están perdiendo los
habitantes del hemisferio norte?  

Yazhi: Desgraciadamente sí, sufren una desconexión, y eso explica muchas cosas
como la depresión en invierno y otros trastornos mentales que ocurren durante el
invierno. Pero no te preocupes porque tu cuerpo recuerda y mantiene la frecuencia
por sí mismo, pero anhela la luz del sol.


